

南梨与子

南条小学校だより

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子

R1.9.9

No. 44

力いっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



〇 5、6年生 南条郡小学校陸上記録会

9月5日(木)に、湯尾小学校グラウンドで郡陸上記録会が開催されました。前日夕方の雨でグラウンド状態が心配されましたが、逆に砂ぼこりもたたず、大変良い状態で競技することができました。暑さと日差しに負けず、どの児童も自分の目標に向かって全力で競技し、夏休みから練習してきた成果を十分に発揮することができました。また、補助員として一生懸命に頑張ってくれた児童も多くいて、競技がスムーズに進行しました。5、6年生のみなさん、大変よく頑張りました。ご家族の方もたくさん応援に来てくださり、ありがとうございました。

































○ 不審者情報について(訂正) _{親切心による声かけでした}

9月5日(木)16時39分、次のような緊急メールを配信しました。

越前警察署の生活安全課に、4時15分頃、電話をされた方がいたそうです。 内容は、南条文化会館近くでの声かけ。声かけの内容は不明。30~40歳の男性で黒い車に乗っていたそうです。お気をつけください。また、不審な車を見付けたら、番号や車の特徴を覚える、近づかない等、ご家庭でもご指導ください。

生活安全課からの電話内容を元にメールをお送りしましたが、後日明らかになったことがあります。今回の場合、<u>事件性は全くなく</u>、わが子と一緒に下校している子に対して親切で声かけをしたところ、偶然近くにいた宅配ドライバーが不審者による声かけだと判断(誤解)して、警察に連絡したようです。急にパトカーによる巡回が始まる等、大変お騒がせしました。

なお、今後も、不審な人や車が近づいてきた時の対応については、ご家庭でもご指導ください。また、メールを送信しても「送信できませんでした」とはね返ってくる方や、受信確認をされていない方もおりますので、しっかり対応をお願いします。